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OFYR 
PLATE EXTENSION SET XL

OFYR 
PLATE
EXTENSION SET XL

Die OFYR Plate Extension Set XL bringt das Showkochen auf die nächste Stufe. Diese 
Erweiterung für den OFYR XL besteht aus einem Grillhalter mit integriertem Food Bumper 
und einer separaten OFYR 85 Kochplatte. Die Kochplatte funktioniert wie ein normales 
OFYR 85, so dass sie mit dem Pizzaofen oder dem Rotisserie-Set kombiniert werden kann. 
So können Sie noch mehr Kochflächen hinzufügen und haben das ultimative Kocherlebnis.  

•	 Der integrierte Food Bumper in der Grill Round XL Grillhalter sorgt für zusätzliche Stabilität. 	
	 Dieser Halter kann daher nicht durch einen gewöhnlichen Grill Round XL ersetzt werden.
•	 Zur Verwendung mit der mitgelieferten Kochplatte OFYR 85. Die Backplatte kann auch durch 	
	 den Grillrost des Grill Round XL ersetzt werden. 
•	 Kombinierbar mit dem Zubehör für den OFYR Classic 85, wie dem Pizzaofen 85, dem 		
	 Rotisserie-Set, dem Grill Round 85 oder dem Horizontal Spieß Ring 85. 

The OFYR Plate Extension Set XL takes show cooking to a higher level. This special set 
for the OFYR XL consists of a grill holder with integrated Food Bumper and a separate 
OFYR 85 cooking plate. The plate is able to be used like a regular OFYR 85 unit and can 
be combined with accessories like the Pizza Oven or Rotisserie Set. This way, the Plate 
Extension adds even more cooking surfaces and ensures an ultimate culinary experience.  

•	 The Food Bumper is integrated in the grill holder of the Grill Round XL to ensure extra 		
	 stability. This holder can't be replaced with a regular Grill Round XL. 
•	 Can be used with the included OFYR 85 cooking plate. The plate can also be replaced with 	
	 the grill of the Grill Round XL. 
•	 Combine with accessories for the OFYR Classic 85, like the Pizza Oven 85, Rotisserie Set, Grill 	
	 Round 85 or Horizontal Skewers Ring 85. 

Material	 Grillhalter	 Schwarzer Stahl

	 Platte	 Schwarzer Stahl

Abmessungen	 Grillhalter	 Ø80x26 cm

	 Platte	 Ø85x1,2 cm

Gewicht	 Grillhalter	 6,5 kg

	 Platte	 45 kg

	 Gesamt 	 51,5 kg

Material	 Grill Holder	 Black steel

	 Plate	 Black steel

Dimensions	 Grill Holder	 Ø80x26 cm

	 Plate	 Ø85x1,2 cm

Weight	 Grill Holder	 6,5 kg

	 Plate	 45 kg

	 Total 	 51,5 kg
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